

Nachrichten aus Dorsten

05

Mär

[Personalversammlung der Stadtverwaltung](#)



Dienststellen sind am Mittwoch, 11. März, bis 14.00 Uhr geschlossen

Die Dienststellen der Stadtverwaltung Dorsten, alle städtischen Einrichtungen und der Wertstoffhof des Entsorgungsbetriebes öffnen am Mittwoch, 11. März 2020, wegen einer Personalversammlung erst um 14.00 Uhr.

Trotz der Personalversammlung finden die für den 11. März im Soziculturellen Zentrum „Das LEO“ in Hervest angekündigten Kurse und Termine statt.

[Weiterlesen ... Personalversammlung der Stadtverwaltung](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

04

Mär

[Sanierung Grüne Schule Barkenberg](#)



Stadt Dorsten investiert sieben Millionen Euro in Sanierung der Grünen Schule.

Die Grüne Schule in Wulfen-Barkenberg wird derzeit aufwendig saniert. An der Grundschule an der Talaue investiert die Stadt Dorsten mit Hilfe von Fördermitteln über sieben Millionen Euro. Wie schon zuvor an der Urbanusschule in Rhade (2,3 Millionen Euro) und an der neuen Agathaschule (5,5 Millionen Euro) werden auch bei den Umbaumaßnahmen an der Grünen Schule ökologische Aspekte stark berücksichtigt.

[Weiterlesen ... Sanierung Grüne Schule Barkenberg](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

04

Mär

[Bürgermeister vor Ort: Termin in Lembeck](#)



Bürgermeister Tobias Stockhoff setzt seine „Bürgermeister vor Ort“-Termine fort.

Die nächste Möglichkeit zum Gespräch bietet er in Lembeck an. Am Montag, 16. März, lädt der Bürgermeister ab 16.00 Uhr ein zu Gesprächen über alle Themen der Stadt und des Stadtteils am Heimathof (Ecke Krusenhof / Zur Reithalle).

Text: Stadt Dorsten

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

03

Mär

[Jahreshauptversammlung bei den Marienschützen](#)



Am vergangenen Sonntag fand die Jahreshauptversammlung des Schützenvereins St. Marien im Pfarrheim der Marienkirche statt.

Der erste Vorsitzende Thorsten Kotus konnte ein gut gefülltes Pfarrheim vorfinden, was das Interesse im Viertel am aktiven Vereinsleben widerspiegelt.

Mit einem Ständchen der Versammlung wurde der Ehrenvorsitzende Paul Schürmann empfangen, welcher an diesem Tag seinen 60. Geburtstag feiern konnte und von Königin Klaudida I. Gellings ein Präsent des Vereins überreicht bekam. Eine weitere Ehrung für besondere Verdienste am Verein erhielt die Schützenschwester Renate Rohmann durch Königin Klaudia.

[Weiterlesen ... Jahreshauptversammlung bei den Marienschützen](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

03

Mär

[Theaterspiel „Über das Leben“](#)



Theaterspiel „Über das Leben“ in Kooperation mit dem Gemeinschaftshaus

Über 160 Schüler des 9. Jahrgangs der Gesamtschule Wulfen besuchten im Gemeinschaftshaus das Theaterstück „ÜBERdasLEBEN oder meine Geburtstage mit dem Führer“. „Wir beschäftigen uns zurzeit im Unterricht mit dem Nationalsozialismus und dem Holocaust“, sagte Geschichtslehrer Markus Steiner, der die Klassen begleitete. Auf Grundlage von Zeitzeugenberichten erzählt „ÜberdasLeben oder meine Geburtstage mit dem Führer“ vom Unrechtssystem des NS-Staates.

[Weiterlesen ... Theaterspiel „Über das Leben“](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

03

Mär

[Hilf mir, es selbst zu tun](#)

WIE KINDER AN UNSERER SCHULE LERNEN



Wir laden einen **Montessoriabend** ein, zu dem jeder Interessierte herzlich eingeladen ist.

**03. MÄRZ 2020
19:00-21:30 UHR**

Der Abend wird mit einer kosmischen Einführung eröffnet. Im weiteren Verlauf des Abends stellen wir Ihnen unsere Montessori-Materialien vor, mit denen die Kinder in den verschiedenen Jahrgängen an unserer Schule tagtäglich arbeiten und lernen.

Für eine bessere Planung melden Sie bitte Ihren Besuch bei uns telefonisch oder per E-Mail an.



Maria-Montessori-Schule Dosthen
Sternen-Ring 2
46296 Dosthen

02349 / 2023870
grundschule@montessori-dosthen.de
www.montessori-dosthen.de

Die Montessori-Schulen in Wulfen stellen sich vor

Beim Betreten des gemeinsamen Schulhofes der beiden Montessori-Schulen in Wulfen bemerke ich, wie ruhig die Grundschul Kinder in der Pause miteinander spielen. „Das liegt daran, dass sie keinen Dampf ablassen müssen“, erklärt mir Sandra Grimm-Jandewerth, Rektorin der Maria-Montessori Grundschule.

[Weiterlesen ... Hilf mir, es selbst zu tun](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

02

Mär

[6. Stadtteilkonferenz "Bürgerforum" in Östlich](#)



6. Stadtteilkonferenz Östlich am 11. März im Gasthof Haus Schult, Gahlener Str. 333, 46282 Dorsten-Östlich

Zum bereits 6. Mal lädt das Bürgerforum Östlich alle interessierten Bürgerinnen und Bürger am Mittwoch, 11. März, um 19.30 Uhr zur Teilnahme an der 6. Östlicher Stadtteilkonferenz ein.

Das Vorbereitungsteam möchte an diesem Abend unter anderem über folgende Themen sprechen:

Kleine Erfolge/Gute Nachrichten (Bänke am Bolzplatz, Nistkastenbau)

Arbeitsstand der Projekte (z.B. Bolzplatzentwicklung, Mitfahrbank)

Bürgerbudgetausgaben 2019, Pläne 2020

[Weiterlesen ... 6. Stadtteilkonferenz "Bürgerforum" in Östlich](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

02

Mär

[Seniorenstammtisch](#)

Vor Senioren machen Computer und Internet heute nicht mehr halt.

„Viele Nutzungsmöglichkeiten stehen zur Verfügung: Ob für den Kontakt mit der Familie und Freunden, zur Informationsbeschaffung, zum Einkaufen oder für Bankgeschäfte, Computer machen viele Dinge leichter“, sagt Olaf Herzfeld, Leiter der Bibi am See. Immer dienstags von 14 bis 15 Uhr treffen sich in der BiBi am See Senioren, die Probleme mit dem PC haben. Kompetente Hilfe leistet beim PC-Stammtisch Klaus Schautzki. Interessierte sind herzlich eingeladen vorbei zu kommen oder Kontakt mit der Bibi am See aufzunehmen unter: schautzki@gs-wulfen.de. Die Teilnahmegebühr beträgt drei Euro.

Text: Bibi am See

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

01

Mär

[12. Dorstener Gesundheitstag 2020](#)



Tüdelig im Kopf— Ist es schon Demenz?

Das diesjährige Thema stieß bei den Besuchern des Dorstener Gesundheitstages auf großes Interesse. Die 220 Stühle im Forum der VHS reichten nicht aus für alle Besucher, die sich über das Thema Demenz informieren wollten. Nach den Begrüßungsworten von Bürgermeister Tobias Stockhoff und KKRN Prokurist Guido Bunten, der auch kurz auf das Thema Corona und die Sicherheitsmaßnahmen im Dorstener Krankenhaus einging, übernahm Carsten Feldhoff, der kommissarische Leiter der Volkshochschule Dorsten, die Moderation beginnend mit dem Einspieler „Honig im Kopf“.

[Weiterlesen ... 12. Dorstener Gesundheitstag 2020](#)

[Probealarm am 5. März ist abgesagt](#)



Das Innenministerium des Landes NRW hat die für den 5. März 2020 angekündigte Sirenenprobe abgesagt.

Angesichts der Sorge der Bevölkerung vor einer Verbreitung des Corona-Virus könne es durch einen Probealarm zu Verunsicherung kommen, heißt es in der Begründung des Ministeriums. Darum wurde die Sirenenprobe abgesagt.

Nach Vorgaben des Warnerlasses NRW wird an jedem ersten Donnerstag im März und September um 10 Uhr ein landesweiter Probealarm ausgelöst. Die nächste landesweite Sirenenprobe wird also erst im September stattfinden.

Text: Kreis Recklinghausen

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [429](#)
- [430](#)
- [431](#)
- 432
- [433](#)
- [434](#)
- [435](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)

